



UNIVERSIDAD DEL SURESTE

UNIVERSIDAD DEL SURESTE
CAMPUS TAPACHULA

PASIÓN POR EDUCAR

NOMBRE DEL ALUMNO: HEBER LOPEZ GUZMAN

LICENCIATURA: MEDICINA VETERINARIA Y ZOOCTENIA

CUATRIMESTRE: SEGUNDO CUATRIMESTRE

MATERIA: ETOLOGIA, FUNDAMENTOS DE ZOOCTENIA Y
SUJECION

DOCENTE: BARREDA ROBERTO GARCIA SEDANO

TRABAJO: ELABORAR UN CUADRO SIPNOTICO DE 5 RAZAS
EQUINAS Y PORCINAS CON SUS CARACTERISTICAS.

FECHA: 19/ 02/ 23

5 RAZAS EQUINAS

AZTECA



CARACTERISTICAS: Su cabeza tiene un recto o ligeramente convexo de perfil, con los pequeños y ojos expresivos. El cuello es musculoso y ligeramente arqueado. Sus withers son a medio y fuerte, el caballo tiene una recta, de vuelta bastante corto, y una amplia ronda de crup. La crin y la cola están llegando y la cola se configura abajo.

MORGAN



CARACTERISTICAS: La cabeza del Morgan es de tamaño medio, afilada y de forma elegante. Las orejas son regulares y tiene ojos grandes y expresivos. El cuello tiene la crin bien definida, es de longitud media y musculoso creando un aspecto de gran poder. El color es bayo, aunque también puede ser negro castaño y alazán.

SHIRE



CARACTERISTICAS: La cabeza es fina y noble, con un perfil convexo o tupido, grandes ojos suaves, una frente amplia y largas orejas puntiagudas. El cuello es bastante largo y ligeramente largo y ligeramente redondeado y los hombros son anchos e inclinados. Las patas son fuertes, los miembros siempre tienen pelos, que suelen ser pelos largos, lisos, finos y sedosos.

FALABELLA



CARACTERISTICAS: Posee una proporción y rasgos similares a la de un caballo normal, excepto en la estatura. Es de cuerpo pequeño y compacto, posee patas débiles y forzadas y pequeñez en sus pezuñas. al Falabella no se le utiliza para realizar trabajos de fuerza, sino que generalmente se utiliza en exhibiciones, como un atractivo turístico y como animal de compañía.

ARABE



Esta raza se caracteriza por tener una cabeza muy refinada de ojos expresivos, fosas nasales grandes y rejas pequeñas la vez que por disponer de un cuerpo esbelto y elegante de formas perfectamente equilibradas
En lo que respecta a su tamaño, el caballo árabe es de corta estatura a diferencia de otros caballos.

5 RAZAS PORCINAS

DUROC



CARACTERISTICAS: Presenta un prototipo racial que engloba animales de tamaño y longitud medios, pelo largo, color rojo ladrillo de la piel y orejas caídas de mediana longitud con las puntas hacia abajo sin que dificulten la visión. El tronco es de longitud media, profundo y arqueado.

MANGALICA



CARACTERISTICAS: Todo su cuerpo está de abundante pelo rubio y grueso, cubierto por ellos se le conoce coloquialmente como "el cerdo-oveja". La prolificidad de los cerdos Mangalica es baja, sólo tiene entre 4-8 crías por camada (en lugar de 12 o 14 como el resto de las razas comunes).

CHESTER WHITE



CARACTERISTICAS: Son animales anchos y largo, su grupa es bastante horizontal y sus jamones bastantes profundos y llenos. Es una raza característica para maternidad, aunque tiene elevados datos para la producción de carne, presenta un moderado de grado de grasa subcutánea

PIETRAIN



CARACTERISTICAS: Son de longitud corta, dorso ancho y espaldas musculadas. La cabeza es relativamente ligera y corta con una frente medianamente ancha, con perfil recto o ligeramente cóncavo con un hocico ancho y recto. Las orejas son cortas, anchas y dirigidas hacia delante y arriba.

IBERICO



CARACTERISTICAS: Son de color oscuro y también los hay colorados. Suelen tener poco pelaje, algunos inclusive son lampiños, dependiendo de la variedad. Posee extremidades largas y estilizadas, pero a su vez fuertes y resistentes.